

¡CIUDADANOS!

Se está imprimiendo en esta capital un libro en que se da por derrotado al general Paz. No es deis engañar: esta es la arma infame de los que nos han gan con la renouacion de la guerra civil, si no votamos por la lista que nos ofrece. ¿Y que es el partido que quiere la libertad? ¿Por que el que deja libre la eleccion popular? ¿Con que de estos han de ser la guerra? Nada de eso. Para tanto a ese partido. Así se quiere la union, la conciliacion y la paz. Y el pueblo de Buenos Aires es acreedor a este insulto, puede sufrir? Ciudadanos! Y nos daria esos hombres que aman la libertad, los principios, y que quieren que todos seamos unos? ¿Vosotros decididos, nuestro gobierno de la libre eleccion y una nacion quiere oprimidos? Ciudadanos! Votad con libertad el gobierno que debe protegeros.



UNOS

Patriotas

TODOS LOS QUE LO SEAN.

¡CIUDADANOS!—La cuestion que, por desgracia, se discutia con las armas, va, por fortuna, á decidirse por el ministerio de la lei. Vamos á elegir representantes. De esta eleccion pende la salvacion eterna, ó la completa ruina de la patria. Dos partidos se disputan el triunfo. No puede ser patriota el que aspire á levantar el uno sobre las ruinas del otro. Los dos se componen de ciudadanos: los dos tienen iguales derechos, y deben igualmente aspirar á ser representados en el Cuerpo Soberano. Fácil es saber á cual de ellos representarán los diputados elejidos en toda la campaña. Nuestro deber ahora es elejir hombres patriotas, respetables, virtuosos, ilustrados, y que representen en el Cuerpo Lejislativo á la gran masa de la poblacion, que de otro modo no seria representada.

¡CIUDADANOS!—Si alguna vez deben cesar las animosidades y los odios, es en este dia agosto.—Depongamos las unas y los otros, como depusimos las armas. Vamos á prestar nuestros sufragios, animados solamente del santo amor de la Patria; y del deseo sincero de hacer de nuestra provincia una sola familia. Ya contamos casi veinte años de existencia, sin haber visto mas que trastornos y disenciones. Nuestros padres murieron, sin haber podido dejarnos una patria feliz: nosotros vivimos sin ella: vamos á ver, al ménos, si la preparamos para nuestros hijos.

¡CIUDADANOS!—Corramos á ejercer el mas augusto de nuestros derechos, y á cumplir el mas sagrado de nuestros deberes. Votando por la siguiente lista, creen llenar el suyo

UNOS PATRIOTAS.

Candidatos por la Ciudad.

D. Miguel Estanislao Soler,
Martin Rodriguez,
Valentin Gomez,
Francisco de la Cruz,
Diego Estanislao Zavaleta,
Valentin San-Martin,
Mariano Sarrautea,
Pedro Somellera,
Valentin Alsina,
José Leon Bauegas,
Manuel Rojas,
Ramon Larrea,

Luis José de la Peña,
Manuel Insiarte,
Faustino Lexica,
Manuel Pinto, (Comerciante.)
Ignacio Nunez,
Manuel Belgrano,
Mariano Fraguero,
Roque Saenz Peña,
Mariano Andrade,
José Maria Perez Mendoza,
Manuel Arroyo y Pinedo,
Miguel Villegas.

Imprenta del Estado.